

Bethesda verleiht Goldenes Kronenkreuz

Empfänger sind drei Mitarbeiterinnen beim Sommerfest des Altenheims an der Wüstenhöferstraße

Borbeck. Bei herrlichem Wetter wurde am vergangenen Sonntag das Sommerfest im Ev. Altenheim Bethesda mit einem ökumenischen „Open Air“-Gottesdienst eröffnet, in dessen Verlauf drei Mitarbeiterinnen der Borbecker Einrichtung das „Goldene Kronenkreuz der Diakonie“ verliehen wurde. Der Posaunenchor des CVJM Borbeck sorgte hierbei für die passende musikalische Untermalung.

Zur Mittagszeit nahm das Festpro-

gramm dann mächtig Fahrt auf: Der Alleinunterhalter Guido Goodrich sorgte für beste Stimmung im komplett gefüllten Garten des Altenheims. Apropos komplett gefüllt: Das waren auch die Mägen der Besucher, denn die Leckereien vom Grill fanden reißenden Absatz. Wer nach Würstchen, Steaks und Salaten noch Platz übrig hatte, konnte mit Torten und frisch gebackenen Waffeln umgehend „nachlegen“. Ein Bücherflohmarkt der Gemeindebüche-

rei, ein Schmuckstand sowie ein kleiner Trödelmarkt vor dem Haupteingang waren weitere Anziehungspunkte – ebenso wie die große Tombola, die mit tollen Gewinnen lockte. Natürlich wurde auch an die kleinen Gäste gedacht – vom Kinder schminken über einen stelzenlaufenden Ballonkünstler bis zum (EM-gemäßen) Torwand-Schießen blieben keine Kinderwünsche offen.

Kurzum: Es war ein gelungener Festtag an der Wüstenhöferstraße.



Das Festzelt am Altenheim Bethesda war komplett gefüllt.

FOTO: OH